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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 野 本 逸 郎 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

  

１ 豊川市の「まち・ひと・しごと」地方創生について 

 

 （１） 地方創生の概要について 

 （２） 地方創生交付金について 

 （３） 豊川市の地域創生戦略について 

 

２ 市長３期目の出馬について 

 

 （１） 市長就任以来２期におけるマニフェストの総括について 

 （２） 次期出馬の考えについて 

 

 

 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 太 田 直 人 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 統一地方選挙を顧みて、選挙のあり方について 

 

 （１） 投票率の向上について 

 （２） 選挙運動について 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 大 野 良 彦 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 
 

言 
 
 

の 
 
 

要 
 
 

旨 

  

１ 豊川市子ども・子育て支援事業計画について 

 

 （１） 本市の現状を含め、計画策定に至る経緯 

 （２） この事業計画の目的とするところ 

 （３） この計画に従い供給される支援策を子育ての各段階ごとに現状と計

画最終年の平成３１年に目指す姿とを伺います。 

 （４） 特に現状で不足しているとした３号認定の保育と放課後児童クラブ

について量の見込みを確保する具体策を伺います。 

 （５） 認定こども園と小規模保育事業について、ともにその普及促進が現

状ではあまりうまくいっていないように見えます。その現状認識と普

及策について伺います。 

 

２ 介護予防事業について 

 

 （１） 本年度実施される介護予防事業の内容を伺います。 

 （２） 二次予防事業について、具体的な事業内容とタイムスケジュールを

伺います。 

 （３） 昨年の第２回定例会での介護予防事業に関する質疑の中で、国の指

針に照らすと参加者が１０分の１、事業費も１０分の１程度で、制度

上活用が不十分とのご答弁を頂きました。改善に向けてどのような施

策を実施されるのか伺います。 

 （４） 同じく、ご答弁の中で、効果の追跡調査と運動習慣の継続が重要と

のご認識でした。これについても、その達成に向けての具体的な施策

について伺います。 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 地域公共交通政策について 

 

 （１） コミュニティバスの現状について 

 （２） 地域公共交通政策の今後について 

 

 

 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

５・２９ 

通 告 者 名 早 川 喬 俊 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

  

１ 不妊症とその支援について 

 

 （１） 不妊症とその治療について 

 （２） 助成制度について 

 （３） 不妊治療による妊娠の状況について 

 （４） 助成制度の所得制限について 

 （５） 不妊に悩む方の相談、支援について 

 （６） 出生率の向上に向けた本市の考えについて 

 

 

 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 指定管理者制度について 

 

 （１） 指定管理者制度の現状 

 （２） 指定管理者の評価 

 （３） 今後の課題と方策 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 柴 田 輝 明 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

  

１ 市民病院における患者満足度の向上について 

 

 （１） 初診の診察待ち時間と紹介状の必要性 

 （２） 急性期・救急医療機関としての退院調整 

 （３） 健診業務の充実と満足度の向上 

 （４） メッセージカードの集計結果と改善状況 

 （５） 患者満足度調査の状況と必要な情報発信 

 

２ 市民病院の今後の方針について 

 

 （１） 市民病院が進むべき方向性について 

 

 
 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 柴 田 訓 成 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 安心・安全の街づくり事業における街路樹等の対策について 

 

 （１） 街路樹について 

 （２） 道路等の草刈について 

 （３） 街路樹管理や草刈作業の住民参加について 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 星 川 博 文 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 

言 
 

の 
 

要 
 

旨 

  

１ 町内会加入率の低下と変化する地域コミュニティへの対応について 

 

 （１） 町内会の現状について 

 （２） 市営住宅における町内会加入と対策について 

 （３） 町内会の持つ有用性と支援について 

 （４） 今後の地域コミュニティへの対応について 

 

２ 高齢者の現状把握及び災害時における要配慮者の把握と自主防災会との連

携について 

 

 （１） 市における高齢者の現状把握の取り組み状況について 

 （２） 災害時における要配慮者の把握の方針について 

 （３） 市と自主防災会との情報共有体制と今後の方針について 

 

 

 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

６・１ 

通 告 者 名 波多野 文 男 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 
  

１ 御津臨海地域について 

 

 （１） 御津海岸堤防について 

 （２） 御津臨海工業用地について 

 

２ ＪＲ愛知御津駅周辺の整備について 

 

 （１） 現在までの進捗状況について 

 （２） 駅周辺整備に向けた今後の進め方について 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 浦 野 隼 次 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 

言 
 

の 
 

要 
 

旨 

  

１ スポーツの盛んなまちづくりについて 

 

 （１） 硬式野球場の整備に関するこれまでの検討状況について 

 （２） スポーツ公園野球場と市野球場の改修工事内容について 

 （３） 硬式野球場の新設に対する市の考え方について 

 

２ 東三河環状線の整備について 

 

 （１） 進捗状況について 

 （２） 課題について 

 （３） 今後の予定について 

 （４） 周辺道路整備について 

 

 

 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 大 場 昌 克 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 

言 
 

の 
 

要 
 

旨 

  

１ 自主防災会活動について 

 

 （１） 自主防災会組織の現状について 

 （２） 自主防災会が保有する防災倉庫及び資機材の現状について 

 （３） ＡＥＤ設置状況及び訓練について 

 （４） 防災リーダーの養成について 

 （５） 地域における訓練状況について 

 

２ 交通安全に対する取り組みについて 

 

 （１） 自転車事故の現状について 

 （２） 道路交通法の改正における取り組みについて 

 （３） 自転車の安全で適正な利用促進について 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１３ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 障害者理解の推進について 

 

 （１） 障害者差別解消法に対する取り組みについて 

 （２） 視覚障害者についての支援について 

 （３） 福祉に関するボランティア活動について 

 

 

 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１４ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 豊川市の子どもの未来を保障する施策について 

 

 （１） 児童療育支援のさらなる充実について 

 （２） 小中学校の普通教室へのエアコン設置について 

 （３） １８歳までの医療費無料化の実現について 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１５ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 石 原 政 明 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 

言 

の 

要 

旨 

  

１ 市長の施政方針、「市民の声を聴く取り組み」の検証について 

 

 （１） 成果とその自己評価 

 （２） 今後の取り組みとその考え方 

 

２ 本市のコンパクトシティへの取り組みについて 

 

 （１） 第６次総合計画基本構想（案）におけるまちづくりの取り組みにつ

いて 

 （２） 定住・交流促進とまちづくりへの施策について 

 （３） コンパクトなまちづくりと本市の課題について 

 

 
 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１６ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 冨 田   潤 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 延長保育について 

 

 （１） 延長保育の状況について 

 （２） 近隣市の状況、無認可施設等の状況について 

 （３） 延長保育の時間をさらに延長することについて 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１７ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 中 村 浩 之 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 

言 
 

の 
 

要 
 

旨 

  

１ 豊川市の下水道整備の現状と今後の整備計画について 

 

 （１） 豊川市の下水道計画について 

 （２） 豊川東部地区の今後の整備予定について 

 （３） 下水道事業を進める上での課題等について 

 （４） 次期拡張整備地区の考え方について 

 

２ 子ども達の安全に向けた取り組みについて 

 

 （１） 学校内での工事における安全対策について 

 （２） 通学路の安全について 

 （３） 通学路以外の安全について 

 

 

 

平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１８ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 今 泉 淳 乙 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

  

１ 地域づくり、まちづくりのための各種計画の位置づけと関連性について 

 

 （１） 位置付けについて 

 （２） 計画ごとの関連性について 

 （３） 本市のこれからの対応について 
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平成２７年豊川市議会第２回定例会一般質問一覧表（通告順）１９ 

通 告 
月 日 

６・２ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発 
 
 
 
 

言 
 
 
 
 

の 
 
 
 
 

要 
 
 
 
 

旨 

 

１ 国府駅周辺の交通問題の解決に向けて 

 

 （１） 国府駅東側についての交通問題の現状と課題、対応について 

 （２） 国府駅西側についての交通問題の現状と課題、対応について 

 

２ 「安全保障整備」の法案についての認識と、平和都市宣言の市として意見

を表明する考えについて 

 

 （１） 「安全保障整備」の法案が自衛隊員から戦死者を出すリスクを高め

ると思うが、どう認識しているか。 

 （２） 他国の武力行使を後方支援する法案内容は憲法９条違反だと思う

が、どう認識しているか。 

 （３） 「武力攻撃事態・存立危機事態法」が今後の市民にもたらす影響の

認識について 

 （４） 平和都市宣言をしている市として意見を表明する考えについて 

 

３ 改定介護保険法にもとづく総合事業への移行の本市の考え方について 

 

 （１） 総合事業の取り組み主体はどこになるのか 

 （２） 国の総合事業のサービスの種類と単価の考え方について 

 （３） 本市の総合事業の考え方について 

 （４） サービス利用実態の調査、使い方について、今後のスケジュールに

ついて 

 

 


